

BΩB Balance Bâle

Wer oder was ist **Balance Bâle**?!

Balance Bâle

ist ein Projekt zur (Re-) Integration langzeitarbeitsloser Menschen in den Arbeitsprozess.

Balance Bâle setzt auf Integration mit sinnvoller, langfristiger und wertgeschätzter Arbeit durch Nutzung vorhandener Ressourcen.

Balance Bâle unterstützt Menschen in Ihrer gesamten Persönlichkeit.

Balance Bâle ist politisch und religiös unabhängig.

Balance Bâle versteht sich als Betrieb mit marktwirtschaftlicher Ausrichtung. Erwirtschaftete Gewinne fließen ins Unternehmen zurück und gewährleisten Möglichkeiten zur seiner Erweiterung.

Balance Bâle

hat zum Ziel, Menschen in ihrer Ganzheit «wahr-zu-nehmen» und «an-zu-nehmen», das heisst zu fördern, zu fordern und zu begleiten. Alle Mitarbeitenden üben Toleranz, Verständnis und Akzeptanz. Initiantinnen und Kader des Projektes sind sich ihres Vorbildcharakters bewusst. Bei den Teilnehmenden und anderen Mitarbeitenden werden Einverständnis und Wille zur Umsetzung der Prämissen als Teil unseres Programms vorausgesetzt.

Bitte beachten Sie auch unser Leitbild im Detail

Bitte beachten Sie auch unsere Positionierung (pdf) im Detail

In **Balance** leben – in **Balance** wirken – **Balance** weitergeben